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城城市市提提升升攻攻坚坚战战··扮扮靓靓““出出入入口口””

本报报道的部分问题迅速得到整改

共共享享单单车车让让道道
破破损损广广告告全全撤撤

24日，本报C02-C03版报道了济南东站、火车站以及长途汽车站附近存在的一系列问题。问题明确
后，相关部门整改速度和力度如何？24日，记者再次探访这三大场站，发现相关部门迅速行动，当天就
对共享单车、破损公益广告牌、专科医院广告等问题进行了整改。

24日，本报记者也收到不
少来自市民的反馈和网友的回
复，对于济南的“脸面”问题，他
们提出了自己的切身感受和意
见建议，希望相关部门积极解
决问题，进一步提升济南形象。

刘先生通过热线电话反
映，长途汽车站南边的制革街
有一批违建门头房一直没有拆
除，现在门头房天天关着门，显
得整条街有点冷清。“另外，这
条街上还有一个单位宿舍，多
年前确定要拆迁，已经破败不
堪，不知啥原因到现在也没拆，

不少房主又将楼‘封门堵窗’租
了出去。”刘先生称，这几栋楼
已存在严重的安全隐患，破败
不堪也与泉城济南形象有些不
符。

市民杨先生称，自己在济
南火车站停车场停车时，停车
管理员称只能交现金，没有的
话就去商店或跟别的司机换
钱。“现在连街边菜市场都可以
用手机转账支付了，在火车站
这么重要的地方竟然还用这样
原始的付款方式。”杨先生认
为，这种现象不该在火车站出

现，一个城市的硬件配套进步
了，软件质量也应当相应地提
升。

王先生经常从济南火车站
乘车到外地出差。“有一次我在
火车站前的南北路往东西路拐
的路口看到一辆出租车，一个
小伙子问司机去齐鲁医院多少
钱，司机竟然说要80块钱，这种
坐地起价的行为非常影响济南
形象，我觉得应当加强对出租
车的管理。”

住在济南长途汽车站附
近的张先生则提出，长途汽

车总站应当治理一下广告牌
匾多的问题。“每天出去遛弯
时，总会碰到几个人问我汽
车站怎么走，明明就在眼前，
他们却看不到，因为车站最
醒目的位置都让广告牌给占
了，如果把这些地方替换成
车站标志，起码能让人一眼
就认出来。”

“这些济南的门面真该好
好洗洗脸了。”网友“无涯”说，
城市出入口代表着城市的形象
和品位，它们的颜值如何直接
决定外地人对济南的第一印

象，怎样让它们不再灰头土脸，
尽量整洁美观、秩序井然是相
关部门的必修之课。

网友“咕咕鸟”也认为，城
市出入口应该打造得干净整
洁，另外可以设置一些重要地
标的指示，比如说奥体中心、
CBD、趵突泉等，去哪儿应该
走哪条路，在出入口处专门标
出来，让外地游客下车后一目
了然。
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““脸脸面面””颜颜值值影影响响对对泉泉城城第第一一印印象象
市民、网友纷纷为城市出入口建言献策

济南东站：
人行道恢复正常通行

济南东站今年6月1日即
将更名为大明湖站，与大明
湖的联系将更加密切，其形
象提升就显得尤为重要。然
而，在18日的走访中，记者发
现济南东站东侧的人行道被
共享单车“压街”，硬生生把
入站的通道堵死了，旅客望
洋兴叹。

24日，记者再次来到济南
东站，发现“压街”的多数共享
单车已经清理完毕，剩下的摆
放也比较整齐，人行道可以正
常通行了。“这样看上去好多
了，既不挡乘客的路，也让车
站不再显得乱糟糟的。”附近
超市的老板王女士说，共享单
车占道的现象不是一天两天
了，希望相关部门能够及时管
理。

济南站：
碍眼广告牌已清理

据了解，济南站担负着济
南及周边地区每年1500多万
人次的旅客运输任务，是不少
外地游客到达济南停留的第
一站，把它说成是济南的“门
脸”一点都不为过。记者之前
走访中发现，在济南站出站口
不少公益广告牌已经破损，使
得出站口看上去不那么整洁。

24日下午3点，记者再次

来到济南站出入口，发现破
损的公益广告牌已经全部清
理掉，新的公益广告牌还未
放上去。“今天上午清理的，
腾出来的地方怎么规划我还
不知道。”济南站一位工作人
员表示，破损的公益广告牌
早就该换了，每天从出站口
出来那么多人，看上去确实
碍眼。

长途汽车站：
医院广告牌大多清除

与济南站公益广告破损
情况不同，每当乘客从长途
汽车站南站东侧出口出来，
首先看到的是一排专科医
院的广告牌，竖立在出口的
门头房前。每个广告牌的颜
色都不一样，上面印有医院
的地址、联系方式、接站处
等。

24日下午4点，记者再次
来到长途汽车站南站东侧出
口处，发现大部分专科医院
广告牌已经清除，一处门头
房也已经关门。“中午有一伙
人过来清理的，据说这个门
头房也不让营业了。”附近超
市老板刘女士说，原先看上
去的确不太雅观，现在顺眼
多了。

记者24日探访发现，三大
场站“黑摩的”依旧频出，这些
问题还需要各相关部门再接
再厉，让济南的城市形象“更
上一层楼”。济南东站入口人行道可以正常通行了。
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